

## PPATK Ungkap Penggalangan Dana untuk Teroris saat Gempa di Cianjur

JAKARTA (IM) - Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) Ivan Yustian-dana ungkap adanya sumber pendanaan untuk terorisme melalui pengumpulan donasi oleh yayasan.

Hal tersebut disampaikan dalam rapat kerja (raker) Komisi III DPR, Selasa (14/2).

"Diketahui adanya dugaan pendanaan terorisme melalui penyimpangan aktivitas pengumpulan donasi oleh yayasan yang berorientasi pada kegiatan sosial kemanusiaan amal dan keagamaan," kata Ivan saat rapat di Gedung DPR, Jakarta, Selasa (14/2).

Ivan tidak menyebutkan yayasan yang dimaksud. Hanya saja, salah satu temuan PPATK soal dugaan penggalangan donasi sebagai sumber pendanaan terorisme itu berada di Cianjur.

"Terkait yayasan, yang menarik, terakhir kami menemukan yang di Cianjur memang terkait kegiatan yang diduga tersangkut terorisme," jelasnya.

Menurutnya, adanya

momentum, seperti bencana alam, misalnya, justru dimanfaatkan oleh pihak tidak bertanggungjawab untuk disalahgunakan, baik itu untuk kepentingan pribadi maupun hal lain. Salah satunya untuk pendanaan kelompok teroris.

"Ada dua potensi yang besar adalah digunakan untuk kepentingan dia pribadi. Banyak kita lihat, beli mobil, beli rumah, mohon maaf, dikirim ke orang-orang sekitarnya untuk memperkaya diri sendiri dari sumbangan orang, sehingga tidak dipakai untuk membangun atau membantu orang lain yang terkena bencana," katanya.

"Atau dalam fakta terakhir kami menemukan memang terkait dengan dugaan kegiatan terorisme. Itu kami potret juga," ujar Ivan menambahkan.

Sementara itu, sepanjang 2022, PPATK juga merilis watchlist terkait pendanaan terorisme kepada penyedia jasa keuangan.

"PPATK menemukan sebanyak 142 entitas dan 763 individu melalui aplikasi Sipendar," ujarnya. ● mei

## Divonis 13 Tahun Penjara, Ini Respons Ricky Rizal

JAKARTA (IM) - Terdakwa kasus pembunuhan berencana Brigadir J, Ricky Rizal, divonis 13 tahun penjara oleh majelis hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Selasa (14/2). Ricky Rizal menyerahkan proses hukum selanjutnya ke kuasa hukum.

Selain itu, Ricky menyebutkan, dirinya tak bermaksud membunuh Brigadir J.

"Saya tidak bermaksud melakukan tindakan ini. Untuk proses selanjutnya saya serahkan ke penasehat hukum saya," katanya sebelum tinggalkan ruang sidang. Majelis hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan menjatuhkan hukuman 3 tahun penjara terhadap Ricky Rizal.

"Menyatakan terdakwa telah terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah turut serta melakukan tindak pidana pembunuhan berencana," kata Ketua Majelis Hakim Wahyu Iman Santoso saat membacakan amar putusan Ricky Rizal di PN Jakarta Selatan, Selasa (14/2).

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa Ricky Rizal Wibowo berupa pidana penjara 13 tahun," katanya.

Vonis tersebut lebih tinggi dari tuntutan Jaksa Penuntut Umum (JPU), yakni hukuman 8 tahun penjara.

Dalam kasus ini, Ricky melanggar Pasal 340 KUHP jo Pasal 55 Ayat (1) ke-1 KUHP. ● han



FOTO: ANT

**KUAT MA'RUF DIVONIS 15 TAHUN PENJARA**  
Terdakwa Kuart Ma'ruf (tengah) dikawal petugas usai menjalani sidang pembacaan vonis kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Jakarta, Selasa (14/2). Majelis hakim memvonis Kuart Ma'ruf dengan hukuman 15 tahun penjara.

## PSI Tetap Dukung Ganjar Jadi Capres meski Relawan GP Mania Dibubarkan

JAKARTA (IM) - Partai Solidaritas Indonesia (PSI) tetap mendukung Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo, sebagai bakal calon presiden untuk Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 meski relawan Ganjar Pranowo (GP) Mania sudah dibubarkan.

"Ya saat ini Pak Ganjar kan elektabilitasnya paling tinggi dan memang PSI dari hasil rebusan rakyat, memang kami sepakat mendukung Pak Ganjar Pranowo," ujar Wakil Ketua Pembina PSI, Grace Natalie, di Kantor DPP PSI, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Selasa (14/2).

Grace justru menyinggung soal konsistensi Immanuel Ebenezer alias Noel

yang merupakan mantan ketua relawan GP Mania.

Grace mencontohkan sikap inkonsisten Noel karena menjadi saksi meringankan bagi eks Sekretaris Umum Front Pembela Islam (FPI) Munarman.

"Jadi ketika dia (Noel) mundur, kemudian membuat pernyataan akan mendukung yang lain itu, dari sejak dia menyatakan dukungan kepada Munarman, kami juga sudah mempertanyakan," kata Grace.

"Karena bukan apa-apa, mendukung boleh tapi ya harus konsisten dong," ucapnya lagi.

Grace menyebutkan, PSI sekarang masih dalam proses penjajakan bergabung dengan koalisi yang sudah terbentuk, termasuk dengan Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) yang terdiri dari Golkar, Partai Amanat Nasional (PAN), dan Partai Persatuan Pembangunan (PPP).

"Kalau KIB sepakat (dukungan Ganjar), buat kami ya suatu sangat positif, tentu kami ya sambut dengan senang lah," kata Grace. ● mei

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



**SIDANG PARIPURNA DPR**  
Anggota DPR yang menjadi juru bicara Fraksi PKS Ansory Siregar (kiri) memberikan salinan yang berisi pandangan fraksinya terkait RUU Kesehatan kepada pimpinan sidang sekaligus Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad (ketiga kiri) dalam Sidang Paripurna DPR di kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (14/2). Selain menyetujui Filianingsih Hendrata menjadi Deputi Gubernur BI, Sidang Paripurna DPR juga beragendakan pengambilan keputusan RUU Kesehatan yang merupakan inisiatif DPR.

## Adik Menkominfo Johnny G Plate Kembali Diperiksa Kejagung soal Korupsi BAKTI Kominfo

Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Johnny G Plate menghadiri pemeriksaan di Gedung Kejaksaan, Selasa (14/2) pagi.

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) kembali memeriksa Gregorius Alex Plate (GAP), adik Menkominfo Johnny Gerard Plate, Senin (13/2). Ini merupakan pemeriksaan kali kedua untuk GAP terkait dugaan korupsi proyek pembangunan dan penyediaan infrastruktur BTS 4G BAKTI Kominfo.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspenkum) Kejaksaan Agung (Kejagung) I Ketut Sumedana mengatakan, dalam kasus ini telah banyak saksi yang diperiksa. Terakhir, kemarin 5 orang saksi diperiksa.

"Untuk BTS kemarin kita periksa 5 orang saksi. Mungkin hari ini banyak," kata

nya. Keluar negeri bareng Menkominfo," kata Kasubdit Penyidikan Jampidsus Kejagung, Haryoko Ari Prabowo kepada wartawan, Jumat (3/2) lalu.

GAP diminta keterangannya untuk mengetahui alasan ikut bepergian ke luar negeri, apakah terkait dengan kasus BAKTI atau dalam rangka hal lain. Pihaknya juga mendalami anggaran yang digunakan oleh GAP apakah menggunakan anggaran Kominfo, BAKTI atau pihak swasta. "GAP masih kita pastikan apakah pakai dana Kominfo atau Bakti, atau mungkin dari swasta. Kita lagi pastikan siapa tau ada yang bayarin," jelasnya.

### Menkominfo Diperiksa

Sementara itu, Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Johnny G Plate menghadiri pemeriksaan di Gedung Kejaksaan. Ia diperiksa sebagai saksi di kasus pengadaan base trans-

ceiver station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung paket 1, 2, 3, 4, dan 5 Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi (Bakti) Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) tahun 2020-2022.

Jhonny tiba di Kejagung sekitar pukul 08.50 WIB. Ia tiba dengan mengenakan baju putih dan jaket biru tua bermotif batik hijau. Setibanya di lokasi, Jhonny tidak bicara ke awak media. Ia langsung masuk ke gedung pemeriksaan.

Kasus ini terungkap pada November 2022 lalu, nilai anggaran yang diketahui penyidik dalam proyek pembangunan dan penyediaan infrastruktur BTS 4G BAKTI Kemenkominfo ini berkisar

Rp10 triliun.

Dugaan tindak pidana korupsi berupa dugaan mark-up maupun pembangunan fiktif yang dilakukan ditaksir merugikan keuangan negara senilai Rp1 triliun lebih.

Dalam penyidikan dugaan korupsi pembangunan dan penyediaan infrastruktur BTS 4G BAKTI Kemenkominfo, Kejagung telah menetapkan lima orang tersangka.

Kelima tersangka itu adalah Direktur Utama (Dirut) Bakti Kominfo Anang Achmad Latif (AAL), Account Director of Integrated Account Departement PT Huawei Tech Investment, Mukti Ali (MA), Komisaris PT Solitech Media Sinergy, Irwan Hermawan (IH). ● han

## Dihadapan 2.000 Personel Babinsa, Prabowo Ungkap Pentingnya Jatim bagi Pertahanan RI

SURABAYA (IM) - Menteri Pertahanan Prabowo Subianto melakukan kunjungan 2.000 personel Babinsa Kodam V/Brawijaya, di Surabaya, Jawa Timur (Jatim), Senin (13/2).

Dalam kesempatan itu, secara simbolis Prabowo menyerahkan 100 unit kendaraan operasional berupa sepeda motor. Pertemuan yang digelar di Convention Hall Grand City, Surabaya itu, Prabowo juga memberikan pengarahan kepada para Babinsa. Salah satu yang ia sampaikan adalah pentingnya Jawa Timur dalam pertahanan Indonesia.

Prabowo menegaskan bahwa Jawa Timur adalah barometer dari ruh NKRI lantaran terdapat banyak infrastruktur dan instalasi pertahanan. Contohnya, armada TNI AL, PT PAL, pabrik amunisi di Turen, pangkalan udara strategis di Lanud Iswahjudi di Madiun dan pangkalan pesawat tempur (fighters) dan pangkalan pesawat Hercules di Lanud Abdurrahman Saleh, Malang.

"Selama tiga tahun saya menjadi Menteri Pertahanan, saya berkali-kali datang ke Jawa Timur, karena di sini terdapat infrastruktur instalasi pertahanan yang sangat strategis. Jawa Timur merupakan barometer dari ruh NKRI," ujar Prabowo dalam keterangannya yang diterima, Selasa

(14/2).

Penyerahan 100 motor trail pada Babinsa sejalan dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang telah setuju untuk memberikan dukungan operasional bagi Babinsa sebagai pertahanan terdepan dalam sistem pertahanan dan keamanan rakyat semesta (siskanhamrata).

Mewakili Jokowi dan pemerintah, Prabowo menyampaikan rasa terima kasih atas kerja keras Babinsa menjaga stabilitas negara. Selain kendaraan operasional, pada pertengahan tahun 2023, para Babinsa juga akan dibekali alat komunikasi canggih.

"Selain kendaraan operasional, sekitar Agustus-September nanti, Babinsa akan kita bekali dengan alat komunikasi canggih, radio satelit yang bisa menghubungkan seluruh Indonesia," kata Prabowo.

Dalam kesempatan tersebut, Prabowo Subianto juga mengungkap rencana modernisasi tiga matra, yakni TNI AU, TNI AD dan TNI AL untuk memperkuat daya tempur. Ia mengatakan, terutama komando teritorial merupakan tulang punggung pertahanan Indonesia.

"Koter adalah keunggulan dan senjata rahasia Indonesia, kita menggunakannya saat menghadapi penjajah dan pemberontakan," jelas Prabowo. ● mei

## Kasasi Ditolak, Hakim MA Vonis Alvin Lim 4,5 Tahun Penjara terkait Pemalsuan Surat

JAKARTA (IM) - Hakim Mahkamah Agung (MA) menolak kasasi yang diajukan terdakwa kasus pemalsuan surat, Alvin Lim.

Vonis MA tersebut memperkuat putusan tingkat banding Pengadilan Tinggi DKI Jakarta, yang menghukum Alvin Lim selama empat tahun dan enam bulan penjara.

"Menolak permohonan kasasi dari pemohon kasasi I/terdakwa Alvin Lim," demikian dikutip dari salinan putusan kasasi MA terhadap Alvin Lim, Selasa (14/2).

Putusan tersebut dibacakan Majelis Hakim Agung pada 26 Januari 2023. Berdasarkan informasi perkara di MA dengan register nomor 125/K/Pid/2023, vonis tersebut diputuskan oleh Ketua Majelis Hakim

Suhadi, berserta hakim anggota, Soesilo dan Suharto.

Dikonfirmasi ihwal putusan tersebut, Juru Bicara MA, Suharto membenarkan. Suharto mengamininya adanya putusan MA terkait kasus pemalsuan surat dengan terdakwa Alvin Lim.

Diketahui sebelumnya, Alvin Lim divonis empat tahun dan enam bulan penjara di tingkat banding Pengadilan Tinggi DKI Jakarta. Pada putusan tingkat dua itu, Majelis Hakim PT DKI telah memerintahkan

Jaksa untuk menahan Alvin di rutan Salemba. Sementara pada tingkat pertama di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Alvin Lim divonis lantaran terbukti bersalah melakukan tindak pidana pemalsuan surat secara berlanjut. Alvin Lim dinyatakan

melanggar Pasal 263 ayat 2 juncto Pasal 55 ayat 1 juncto Pasal 64 ayat 1 KUHP.

Selain Alvin Lim, ada dua terdakwa lainnya yakni, Melly Tanumihardja alias Melisa Wijaya dan Budi Arman alias Budi Wijaya. Dalam putusan itu, hal yang memberatkan Alvin yakni dianggap tidak kooperatif, mempersulit jalannya persidangan, tidak mengakui perbuatannya dan pernah dihukum.

Seperti diketahui, selama persidangan Alvin Lim tidak hadir tanpa alasan, meskipun telah dijadwalkan pada sidang sebelumnya. Alvin dikabarkan saat itu berada di Singapura. Atas permintaan jaksa, majelis hakim pun memutuskan tetap melanjutkan persidangan in absentia atau tanpa kehadiran terdakwa Alvin Lim. ● han



FOTO: ANT

### CAPAIAN VAKSINASI COVID-19 DI INDONESIA

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin penguat kedua COVID-19 kepada seorang warga di salah satu pusat perbelanjaan di Palembang, Sumatera Selatan, Selasa (14/2). Pemerintah mencatat hingga 13 Februari 2023 jumlah penduduk Indonesia yang telah mendapatkan vaksin pertama COVID-19 sebanyak 203.817.801 orang, vaksin kedua sebanyak 174.817.948 orang, vaksin penguat pertama (Booster pertama) sebanyak 69.715.233 orang dan vaksin penguat kedua (Booster kedua) sebanyak 1.908.468 orang dan target nasional sebanyak 234.666.020 orang.

**PENGUMUMAN**  
PT. EMPIRE MINING GROUP suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan Hukum Negara Republik Indonesia, berkedudukan di Jakarta Utara selanjutnya disebut "Perseroan" mengumumkan:  
Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikomposisikan Sebagai Setoran Saham, dengan ini Direksi Perseroan mengumumkan bahwa telah dilakukan dan disetujui oleh para pemegang saham Perseroan penyerahan saham kedalam Perseroan oleh NANING EMPIRE INTERNATIONAL TRADE CO., LTD dan Tuan CHEN XIYUAN sebagai akhbar dari kompensasi hak tagih/bentuk tagihan pemegang saham tersebut terhadap Perseroan.  
Demikian pengumuman ini disampaikan.  
Jakarta, 15 Februari 2023  
Direksi

**IKLAN PERUBAHAN PROSPEKTUS REKSA DANA**  
PT Syaileandra Capital ("Manajer Investasi") dengan ini mengumumkan rencana perubahan prospektus seluruh Reksa Dana yang dikelola PT Syaileandra Capital ("Reksa Dana").  
Rencana perubahan yang akan kami lakukan adalah sebagai berikut:  
Mengubah ketentuan pada Bab II Prospektus Reksa Dana tentang keterangan mengenai Reksa Dana, khususnya mengubah susunan Komite Investasi, menjadi sebagai berikut:  
Ketua : Jos Parengkuan  
Anggota : Roy Himawan  
Anggota : Fajar Rachman Hidayat  
Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.  
**SYAILENDRA** Jakarta, 15 Februari 2023  
Manajer Investasi  
PT SYAILENDRA CAPITAL  
District 8, Treasury Tower, 39th Floor, Unit 39A  
Sudirman Central Business District Lot 28  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190  
Telepon: (62-21) 2793 9900, Faksimili: (62-21) 2793 1199